



## Kleine Basteloffensive

Halberstadt (rg) • Konzentriert fügt Emilia (8), Schülerin in der Goethe-Grundschule in Halberstadt, Holzbretter zu einer Box zusammen. Das Objekt wird ein Nistkasten für Mauersegler. Insgesamt bauten etwa 30 Schüler am Mittwoch für das Heineanum 60 Kästen. Dort wurden im April diesen Jahres Nistkästen gestohlen. Der Geschäftsführer des Hagebaumarkts in Halberstadt, Bernd Helm, beschloss, nach dem er eine Fernsehsendung über den Diebstahl gesehen hat, dem Vogel-Museum zu helfen und Platz und Materialien für die "Bastel-Offensive" bereit zu stellen. Die Goethe-Grundschule wurde bereits zweimal mit dem Umweltpreis ausgezeichnet, deshalb wurde sie für das Projekt ausgewählt. Trocken und im Nachhinein von Baumarkt-Mitarbeitern noch mit Dach-Pappe ausgestattet und Nummern versehen, werden die Kästen demnächst dem Heineanum übergeben.

Foto: Regine Glaß

## Auszeichnung für jüngste Vogelmaler

Heineanum-Jury hat 146 Arbeiten unter die Lupe genommen

Halberstadt (je) • Zur Tradition geworden ist, während der zweijährlich stattfindenden MoVo-Ausstellungen, der Zeichenwettbewerb „Unsere jüngsten Vogelmaler“. LehrerInnen und vor allem für die Kinder der Halberstädter Kin-

dereinrichtungen und Schulen haben auch in diesem Jahr emsig ihre Vogelbilder gemalt, um damit am Wettbewerb teilzunehmen. Dem Aufruf folgten weiterhin Kinder aus der näheren Umgebung, informiert Rathaussprecherin Ute Huch.

Die Heineanum-Jury wertete insgesamt 146 eingereichte Bilder aus, unter denen die GewinnerInnen gekürt wurden, die zur Eröffnungsveranstaltung am Donnerstag, dem 30. November, prämiert werden. Treffpunkt ist dazu um 17 Uhr

im Obergeschoss des Museums Heineanum am Domplatz.

„Die Bilder werden im Anschluss bis Mitte Januar gezeigt. Bleibt der Ausstellung nur noch zu wünschen, dass viele Familien und interessierte Besucher in der kommen-